
Herr Radke erläuterte den Antrag für die CDU-Fraktion dahingehend, als dass die Integration von 
Menschen mit Migrationshintergrund eine Aufgabe sei, der sich der Ausschuss weiterhin und 
verstärkt annehmen müsse. Herr Radke bat darum, den zweijährigen Bericht der 
Ausländerberatung, der im Herbst 2009 turnusmäßig wieder ansteht, um die im Antrag 
aufgeführten Punkte zu ergänzen. 
 
Frau Kusserow teilte mit, dass für die Verwaltung die Integration von Menschen mit 
Migrationshintergrund ein zentrales Thema darstellt. Es bereitet allerdings Schwierigkeiten, die 
gewünschten Daten für ein entsprechendes Netzwerk insgesamt zu ergeben, da selbst die 
Kooperationspartner wie bspw. die ARGE massive Schwierigkeiten habe, Daten ortsteilbezogen 
auf Sankt Augustin zu erhalten. 
 
Frau Kusserow sagte zu, den Antrag der CDU-Fraktion insoweit aufzuarbeiten, als dass es der 
Verwaltung ohne einen weiteren, größeren finanziellen Aufwand möglich ist, entsprechendes 
Datenmaterial zu erheben. 
 


